

Referent*in

Speaker



Weltkongress Gebäudegrün

**World Green
Infrastructure Congress
WGIC 2023**

www.bugg-congress2023.com

Kontaktdaten / Contact information

Gerhard Zemp
Architekt FH, Ingenieur Gartenbau HTL
Aplantis- Architekturbüro für Gebäude- und
Innenraumbegrünung
Gründer und Co-Geschäftsführer
Wasserwerkstrasse 5
CH-3011 Bern
Switzerland
Tel +41 31 529 20 15
zemp@aplanis.ch
www.aplanis.ch



(English version below)

Kurzvita

Gerhard Zemp vereint zwei Berufe in einer Person: Architekt und Gartenbauingenieur. Diese einzigartige Kombination ermöglicht ihm die differenzierte Betrachtung der Begrünung aus zwei Blickwinkeln, exakt an der Schnittstelle zwischen Architektur und Natur.

Seit 2015 CEO und Gründer von aplantis, einem der ersten spezialisierten Architekturbüros für Innenraum- und Gebäudebegrünung in Europa. Aktuell läuft unter seiner Leitung ein Projekt zur Sanierung der Skygärten im Commerzbank-Hochhaus von Sir Norman Foster in Frankfurt.

Gerhard ist naturverbunden aufgewachsen, als Bergbauernsohn aus dem UNESCO Biosphären-Reservat Entlebuch in den schweizerischen Voralpen.

Vortragstitel

Schöne neue grüne Welt - Innenraumbegrünung 2030- Wo geht die Reise hin?

Kurzbeschreibung des Vortrags

Das Referat gibt Einsicht in die Projektwelt der nächsten Jahre. Namhafte internationale Architektenbüros planen zurzeit mit Fachplanerteams an neuen Innenraumlanschaften, welche in den nächsten 5-10 Jahren umgesetzt werden. Ein massiver Boom mit neuen Ansprüchen: Die neue Grüne Welt der Innenraumbegrünung.

Gerhard Zemp mit seinem einmaligen Fachplanerbüro für Innenraum- und Gebäudebegrünung zeigt einen exklusiven Einblick in das Schaffen und Entwickeln der neuen Generation von Innenraumbegrünungsprojekten von Reykjavik, über Düsseldorf, Berlin bis Zürich. Die kritische Betrachtung der heutigen Innenraumbegrünung soll aufzeigen, wie mit neuen Ansätzen die Innenraumbegrünung einen spannenden Weg in die Zukunft findet.



Referent*in

Speaker

Short vita

Gerhard Zemp combines two professions in one person: architect and horticultural engineer. This unique combination enables him to take a differentiated view of the greenery from two perspectives, exactly at the interface between architecture and nature.

Since 2015 CEO and founder of aplantis AG, one of the first specialized architecture offices for interior and building greening in Europe. His current project in Germany is the renovation of the sky gardens of Sir Norman Foster's Commerzbank skyscraper in Frankfurt.

Growing up close to nature as a mountain farmer's son from the Unesco Biosphere Reserve Entlebuch, in the Swiss Prealps.

Lecture title

Brave new green world - indoor greening 2030. Where is the journey going?

Short description of the lecture

The presentation provides an insight into the project world of the coming years. Well-known international architectural firms are currently planning new interior landscapes with interior landscapes, which will be implemented in the next 5-10 years. A massive boom with new demands: The new green world of interior landscaping.

Gerhard Zemp with his unique specialist planning office for interior and building greening shows an exclusive insight into the creation and development of the new generation of indoor greening projects from Reykjavik, to Düsseldorf, Berlin and Zurich. The critical examination of today's indoor greening is intended to show how, with new approaches, indoor greening is finding an exciting way into the future.